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П Е Ц И А Л Ь Н О ДЛЯ «ММ» 

процентов доходов оОласто 
и ум металлургов» 

Я приехал в Магнит
ку не случайно нака
нуне Дня металлур 
га, — заявил он 
журналистам. -Где, 

как не здесь отмечать праздник лю
дей огненной профессии. Хотя его 
можно было бы встречать и в Челя
бинске, и в Златоусте, и в Сатке. 
Наша область - металлургическая. 
50 процентов доходов области - это 
труд, ум и пот металлургов, их мозо
листые руки. И все-таки Магнитка -
это сердце нашей металлургии. ММК 
*- основа возрождения Южного Ура
ла. 

Праздничный приезд губернатора 
тем не менее имел больше рабочий 
характер. Жесткий график деловых 
встреч, составленный заранее, начал 
ломаться с самого утра. Объявленная 
на 9.00 встреча в городской админи
страции с депутатами городского Со
брания, представителями средств 
массовой информации, городской и 
районных администраций, обще
ственных организаций проходила по 
другому сценарию, Сначала Сумин 
встретился с депутатами. Журнали
стов на этот разговор не пригласи
ли. Не попали в депутатский зал и 
представители общественных орга
низаций, а это в основном местные 
активисты КПРФ, «Трудовой Магнит
ки», движений «За возрождение Ура
ла», «Нашдом - Магнитка» и члены 
городского Совета ветеранов. 

- После встречи с депутатами со
стоится пресс-конференция с журна
листами города, -сообщил пресс-сек
ретарь губернатора Павел Больша
ков. - С представителями обществен
ных организаций встречи не будет. 
У Петра Ивановича очень жесткий 
график. Если у кого-то есть какие-то 
замечания можете передать их через 
меня. 

Разговор с депутатами затянулся. 
О сути его Петр Иванович потом сам 
рассказал журналистам. Начал же он 
пресс-конференцию, в которой уча
ствовал и глава города Виктор Ани-
кушин, с комплимента в адрес работ
ников средств массовой информации: 

- Я не вижу себя в своей работе 

Как уже сообщалось, в минувшую 
пятницу в нашем городе побывал 
губернатор Челябинской области Петр 
Сумин. 

без журналистов, без нашей прессы. 
Можно на что-то обижаться, с чем-то 
не соглашаться, люди мы все разные, 
но то, что у нас есть какие-то поло
жительные, незаметные, на первый 
взгляд, шаги, в этом есть и заслуга 
наших журналистов. Благодаря им 
деятельность и областной админист
рации, и областного Законодательно
го Собрания стала более прозрачной. 
Один я до всех жителей региона не 
докричусь, не доаукаюсь, а вот с по
мощью прессы это можно сделать. И 
то, что мы недавно подписали в Мос
кве договор о разграничении полно
мочий между федеральным центром 
и Челябинской областью, как субъек
том федерации, в этом тоже заслуга 
журналистов, и челябинских, и магни
тогорских, и других. 

Возвращаясь к встрече с депутата
ми, отметим, что, по словам губерна
тора, на ней обсуждалось много про
блем житейских, человеческих, про
изводственных, социальных. Про
блем, связанных с инвестициями и 
перспективами развития металлурги
ческого комбината, других предпри
ятий и города в целом. Большую часть 
этого диалога заняли вопросы, каса
ющиеся Устава города и тех жарких 
споров, которые возникли в городс
ком Собрании и, как пожар, переки
нулись на общественность. Главная 
тема споров - о лишении главы горо
да части властных полномочий. 

Петр Сумин высказал свое мнение 
по этому поводу: 

- Эту тему можно обсуждать бес
конечно. Но полномочия главе горо
да дал народ, избрав его на этот 
пост. Эти полномочия определены 
Конституцией Российской Федера
ции, Уставом Челябинской области. 
Поэтому, ущемлять полномочия мэра 
- это значит и ущемлять полномочия 
избирателей. 

Меня также избрал народ. У меня 

от этого не гордость великая, не са
момнения, а еще большая ответствен
ность перед людьми. Другое дело -
все получается или что-то не получа
ется. Но я отвечаю перед этими 
людьми, а не мои заместители. При 
всем моем уважении к ним, я их на
значил. Хорошего назначил - значит, 
правильно сделал, плохого - значит, 
ошибся. Но я ведь должен обладать 
полномочиями для решения тех или 
иных проблем. Люди меня избрали, 
с меня спрашивают, а я что, должен 
ходить к какому-то наместнику: слу
шай, ты оплати мне «это», ты мне 
выдели денег на «это». Поэтому я 
без какого-либо давления посовето
вал депутатам: единоначалие, власть, 
полномочия у мэра должны оставать
ся. Особенно в кадровых и финансо
вых вопросах. Есть необходимость 
вводить должность управляющего 
или какого-нибудь другого начальни
ка, делайте это с согласия мэра. 
Пусть он выходит с предложением к 
депутатам. Они обсуждают эту кан
дидатуру - соглашаются или не со
глашаются. Ну, а после назначения 
работу ему все равно задает мэр, 
спрашивает с него мэр. 

Я сказал депутатам: вас избрал 
народ, главу города тоже избрал на
род, а по закону, по Уставу Челябин
ской области, я вам могу назначить 
своего начальника. Надо вам третье
го начальника? Давайте доверимся 
выбору магнитогорцев. Они избрали 
Аникушина, он и должен быть главой. 
Я работаю с ним. Я с ним советуюсь. 
Если надо, поверьте, я с него спра
шиваю, критикую. И он передо мной 
ставит вопросы, не с просящей рукой, 
а как избранник народа. 

Корреспондент телевизионного 
канала «ТВ-ИН» Александр Власюк 
задал губернатору вопрос о том, ка
кую поддержку может оказать облас

тная администрация в реализации 
инвестиционных программ на ММК. 

- Один из вопросов, которые бу
дут обсуждаться в ходе моих встреч 
с руководством города и комбината, 
- определиться по гарантиям полу
чения кредита на сумму 143 милли
она немецких марок. Есть другой воп
рос, который мы уже обсуждали и с 
мэром Магнитогорска, и с Виктором 
Филипповичем Рашниковым. Вопрос 
этот еще не решенный. У областной 
администрации есть желание купить 
пакет акций ОАО «ММК», который 
находится сейчас в Москве и принад
лежит государству. Это 17,8 процен
та акций комбината. Мы хотим, что
бы они были в собственности облас
ти, в надежных руках, чтобы без нас 
его куда-то не «загнали», не прода
ли, а вместе с этим пакетом не про
дали бы и комбинат, и интересы го
рода, области. Конечно, так просто 
этот пакет акций нам никто не от
даст. Проработан ряд вариантов, 
как мы могли бы приобрести его и в 
каких направлениях использовать. 

Во-первых, это областная собствен
ность. То есть, область становится 
одним из собственников комбината. 
Мы заинтересованы в инвестициях. 
Мы можем в конце концов по догово
ренности с руководством комбината 
на выгодных условиях реализовать 
эти акции. Опять же в интересах маг
нитогорцев. Вот какие наши подходы. 
Мы понимаем, что если не будут осу
ществлены программы на комбинате, 
флагман черной металлургии может 
оказаться на задворках техническо
го прогресса, и никому не понадобит
ся ни продукция ММК, ни труд маг
нитогорских металлургов. Мы не 
вправе допустить этого. 

Автор этих строк попросил П. И. 
Сумина высказать свою точку зрения 
на проблемы создания Магнитогор
ского территориального экономичес
кого округа. Будут ли еще создавать
ся подобные округа в Челябинской 
области? 

- Идея магнитогорцев о создании 
такого округа поддержана еще до 
выборов и в этом направлении идет 
активная работа. В августе уже бу
дет «сверстана» концепция округа, 
и в этом году должен быть принят 
соответствующий закон. Все это дол
жно делаться в правовом простран
стве на уровне законов Челябинской 

области, но с учетом интересов и 
сельских районов, и города Магнито
горска, и области в целом. Кстати, эта 
концепция имеет сегодня довольно 
серьезную основу. У нас есть дого
вор с Москвой, и те полученные до
полнительные полномочия не собира
юсь «держать» в Челябинске. Часть 
этих полномочий мы делегируем 
сюда, в округ, в органы местного 
самоуправления, этому союзу или 
автономии, или другому формирова
нию (мы определимся как его на
звать). Округ - пока условное назва
ние. Но суть его не в названии, а в 
цели , преследуемой созданием это
го объединения. А цель - в концент
рации усилий города и прилегающих 
к нему соседних сельских районов в 
решении социально-экономических 
проблем. При этом я особо подчер
киваю: не будет административного 
округа, будет союз - экономический, 
политический, социальный. Границ 
территориальных не будет. Я не со
бираюсь в Челябинской области со
здавать Магнитогорскую область. 
Мы уже и так доделились: Союз рас
сыпался, Россию пытаются разор
вать, не хватало еще в субъектах фе
дерации какие-то драчки устраивать. 

Петр Иванович сообщил, также, что 
подобно Магнитогорскому экономи
ческому округу уже просматривает
ся объединение территорий в горно
заводской зоне. Готовится закон о 
статусе Челябинска, как областного 
центра. Но пионером в этих преоб
разованиях будет Магнитка. 

Вместе с губернатором в Магнит
ке находился и председатель облас
тного Законодательного Собрания 
Виктор Давыдов. Этот факт лишний 
раз подчеркивает, что исполнитель
ная и законодательная власти рабо
тают слаженно. Уних общие задачи 
и интересы - сделать жизнь южно-
уральцев лучше. Об этом говорили на 
встречах с магнитогорцамй и сами 
руководители области. Они побыва
ли на новых объектах Магнитки, при
няли участие в праздничных торже
ствах, состоявшихся во Дворце куль
туры металлургов имени Серго Орд
жоникидзе. 

С. РУХМАЛЕВ, 
руководитель пресс-службы, 

редактор газеты 
«Экономическоий вестник 

А О «ММК». 

Магнитка-
это сердце нашей металлургии. 

ММК-
основа возрождения Южного Урала. 



Нас 
поздравили 

Десятки поздравительных 
телеграмм пришли в День ме
таллурга в адрес руководи
телей ОАО « М М К » и всего 
трудового коллектива ком
бината. 

«Мы хорошо знаем и ценим 
высокий профессионализм и 
самоотдачу рабочих и инже
неров Магнитки, сделавших 
большой вклад в развитие 
металлургической промыш
ленности России, - говорит
ся в телеграмме, которая при
шла из Нижнего Нсвгорода. 
- Автозаводцы признатель
ны вам за внимание к нашим 
производственным нуждам, 
за плодотворное сотрудниче
ство, за добрые многолетние 
партнерские отношения. Же
лаем коллективу ММК благо
получия и новых успехов во 
всех трудовых начинаниях. 
Автозавод. Президент Н. А. 
Пугин». 

«За многие годы совмест
ной работы при постоянной 
поддержке Магнитогорско
го металлургического комби
ната Альметьевский трубный 
завод стал крупным пред
приятием в России по выпус
ку труб д л я строительства 
магистральных газопрово
дов. Коллектив завода бла
годарен за тесное сотрудни
чество и желает металлургам 
Магнитки больших трудовых 
успехов. Гендиректор А. М. 
Токарев». 

Экономической стабильно
сти, удач и благополучия по
желал нам коллектив Мур
манского морского торгового 
порта, а коллеги с Белорец-
кого металлургического ком
бината - успехов в преодоле
нии проблем. 

Нас также поздравили кол
лективы Челябинского тру
бопрокатного завода, Кув-
шинского завода прокатных 
валков, Соколовско-Сарбайс-
кого горно-обогатительного 
производственного объеди
нения, Златоустовского ру
доуправления, закрытого ак
ционерного общества по со
трудничеству в области ме
таллургии «Асмет» , Сверд
ловского Втормета, ОАО 
« В о л г о г р а д м е т а л л о т о р г » , 
Башкирского медно-серного 
комбината, Московского 
трубного завода, АО «Казог-
неупор», Челябинского элек
трометаллургического ком
бината, Оскольского элект
рометаллургического комби
ната, Московского АО «Спе
цэлектрод», Серовского за
вода ферросплавов, Бакаль-
ского рудоуправления, АООТ 
«Сухоложский огнеупорный 
завод», Гурьевского АО «Ме
таллургический з а в о д » и 
другие. 

Пресс-служба 
О А О « М М К » . 

В 

Ф ирма «Кока-кола» 
разбросала наряд
ные летние столи
ки, образовав улич
ное кафе, провела 

много веселых лотерей для ребя
тишек, рекламируя свой шипучий 
напиток. 

Вокруг скульптуры железного 
наркома Серго Орджоникидзе рас

кинули торговые ряды работники 
Т С С ОАО «ММК», тоже с удобны
ми столиками для желающих пере
кусить. 

На концертной площадке при вхо
де во дворец весь вечер летали за
жигательные танцы, счастливые 
песни, предлагая горожанам «кар
навал любви», фейерверки ритмов. 
Если говорить о карнавале, то по

чему бы не прижиться в 
Магнитогорске в разгар 
нежного, перламутрово
го лета вот на этой пло
щади и всеобщему карна
валу? Но нет, не решит
ся ни один магнитогорец 
выйти из дома в веселом 
карнавальном костюме, 
чтобы гулять в таком ви
де праздничным вечером 
Дня металлурга. Забоит
ся, что осудят. А жаль. 
Такое доброе большое 
собрание народа! 

Большинство зрителей 
«болели» за своих детей-

артистов, то и дело взлетали кри
ки: «Саша, мы с тобой!», «Леночка, 
мы тебя видим!» Ведь во Дворце 
Орджоникидзе множество коллек
тивов художественного воспитания 
детей. И среди них студия спор
тивного бального танца «Танцую
щий город», детский танцевальный 
ансамбль «Искорка», детский ан
самбль эстрадной песни «Веселые 
нотки». 

Были здесь и все художествен
ные коллективы левобережного 
дворца. Совершенно бесплатно 
предложили свои программы го
родские профессиональные кол
лективы, чтобы украсить площадь 
народного гуляния в честь и на ра
дость металлургам города Магни
тогорска. 

А в это время внутри дворца, в 
его фойе и зрительном зале, про
шло несколько торжественных ак
тов. 

Руководство и профсоюзный ко
митет ОАО «ММК» учредили по
четное звание «Трудовые динас

тии ОАО «ММК», и в День метал
лурга состоялось вручение знаков 
этого почетного звания. Его удос
тоены 34 династии, опора и укра
шение каждого производственно
го коллектива. 

Затем состоялась церемония 
вручения Почетных грамот Мини
стерства экономики Российской 
Федерации и Центрального Сове
та горно-металлургического проф
союза России. 

Кто же приветствовал и поздрав
лял мастеров металлургического 
дела? Вместе с администрацией 
прославленного комбината и горо
да поздравить металлургов Маг
нитки прибыли губернатор Челя
бинской области П. Сумин и пред
седатель областного Законода
тельного собрания В. Давыдов, 
главный экономист области А. Га-
лимов. Среди высоких гостей -
представители Москвы, Башкирии, 
Новокузнецка, столичные мастера 
искусств, посланцы близлежащих 
сельских районов. 

Несмотря на длинный и риско
ванный путь реформ государства и 
экономики, магнитогорские метал
лурги не утратили свой созидатель
ный характер, вывели свою сталь
ную продукцию на международный 
рынок, смонтировали новые цехи. 
По-прежнему дают воду, свет и 
тепло городу, терпеливо переносят 
штормовую погоду кризиса и со
брались с семьями вот на этот, ро
дившийся еще в советское время, 
праздник, оставшийся родным го
роду и на новые времена. 

Специалисты дворца предложи
ли металлургам элегантное шоу: ку
рортный роман «За розовым мо
рем, на синем побережье» (сцена
рий и режиссура Н. Павлиш). У зри
теля закралась в голову мысль: 
морякам больше повезло на весе
лые сценки, песни и танцы, чем 
металлургам. Хотелось бы, конеч
но, чтобы на сцене в бесшабашном 
виде маршировали не только на
рядные морячки, но и какие-нибудь 
опереточные, карнавальные метал
лурги и металлургессы. Но пока 
этого не случилось. Не хватает нам 
всем юмора и таланта, чтобы весе
литься на тему родного металлур
гического бытия. И чем металлур
ги хуже моряков? Тоже ведь про
тивостоят грозной стихии огня, 
жидкого металла и горячего про
ката, да и холодный металл тоже 
не менее серьезный противник, то 
и гляди выйдет из повиновения. 

Тем не менее «За розовым мо
рем на синем побережье» метал
лурги тоже бывали, курортные ро
маны переживали, а поэтому бла
годарно аплодировали создателям 
художественного зрелища. 

А на улице публика, припевая, 
припивая и приплясывая, ждала 
фейерверка: «Металлурги! Пода
вайте фейерверк! Это ваша сти
хия!» 

Очень глубоко, восторженно пе
реживают салют в честь металлур
гов все магнитогорские дети. Фей
ерверк нужен им, как гарантия сча
стья и торжества отцов, которые в 
силах... создать из жизни фейер
верк... 

Для этого, собственно говоря, и 
трудятся наши многоуважаемые 
металлурги. 

Р. ДЫШАЛЕНКОВА. 
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Обойдемся 
без Западной Европы 

«Гвоздем» спортивного августа для Маг
нитки, по сложившейся с 1992 года тради
ции, станет Мемориал И. Ромазана. На сей 
раз с 20 по 24 августа на лед большого Двор
ца спорта выйдут три российских клуба — 
серебряный призер первого розыгрыша Ев-
ррлиги московское «Динамо», челябинский 
«Трактор» и наш «Металлург» — и украинс
кий киевский «Сокол», который, к слову, вме
сте с магнитогорцами примет участие в пер
вом розыгрыше Континентального кубка, 
проводящегося ныне вместо Кубков Европы 
и ИИХФ (пути «Металлурга» и «Сокола» 
вполне могут пересечься в полуфинальном 
турнире в белорусском Новополоцке, запла
нированном на 14 — 1 6 ноября). Матчи ожи
даются интересные, а участие двукратного 
победителя Мемориала московского «Дина
мо», ни разу (!) не проигрывавшего в Магни
тогорске (ни в чемпионатах МХЛ и России, 
ни в Кубке МХЛ, ни в международных турни
рах) придает предстоящему Мемориалу осо
бую интригу. 

Что же касается зарубежного участника, 
то... 

— Мы устали упрашивать, уговаривать при
ехать к нам на турнир команды из Западной 
Европы, —сказал директор ХК «Металлург» 

Э т о у ж е и с т о р и я . 
1994-й г о д . Р е ш а ю щ и й матч т р е т ь е г о Мемо

р и а л а И. Ромазана м е ж д у « М е т а л л у р г о м » и 
ЦСКА. 

КАЛЕНДАРЬ ИГР 
VI Международного турнира 
памяти И. X. Ромазана 

20 а в г у с т а (среда) 
«Динамо» — «Трактор». Начало в 15.00. 
Открытие турнира. Начало в 19.00. 
«Металлург» — «Сокол». Начало в 19.20. 
21 а в г у с т а ( ч е т в е р г ) 
«Сокол» — «Трактор». Начало в 15.00. 
«Металлург» — «Динамо». Начало в 19.00. 
22 а в г у с т а (пятница) - в ы х о д н о й 
23 а в г у с т а ( с у б б о т а ) 
«Сокол» — «Динамо». Начало в 15.00. 
«Металлург» — «Трактор». Начало в 19.00. 
24 а в г у с т а (воскресенье) 
Матч за 3-4 место. Начало в 13.00. 
Матч за 1-2 место. Начало в 17.00. 
Закрытие турнира. Начало в 19.30. 
Цена билетов на дневные матчи —5000руб

лей (школьники и студенты пропускаются бес
платно), на вечерние матчи—от 10000до 15000 
рублей. 

пока нет лиги, равной по уровню мастерства 
участников нашей РХЛ. Судите сами. Мос
ковское «Динамо», занявшее шестое место 
в российском чемпионате, в первом розыг
рыше Евролиги вышло в финал, дважды по
бедив на пути к нему шведского чемпиона 
«Ферьестад» и одолев в полуфинале ^ ш 

другой шведский клуб — «Вестра 
Фрелунда», и уступило в решающем 
матче лишь хозяевам, финскому су
перклубу ТПС (Турку). Тольяттинская 
«Лада», не сумевшая завоевать зо
лотых медалей во внутреннем первен
стве, в розыгрыше Кубка Европы вы
ступила блестяще, вернув России ти
тул клубного чемпиона Старого Све
та после многолетнего перерыва. Так 
что, с спортивной точки зрения, вряд 
ли какой-нибудь европейский клуб 
(кроме разве что финских столичного 
«Иокерита», чемпиона страны, и ТПС) 
может усилить состав участников маг
нитогорского Мемориала. К тому же... 
«Сегодня нас в Европе знают», — з а 
верил Г. Величкин. И сегодня уже нет 
необходимости обязательно пригла
шать на Мемориал клуб из Старого 
Света. Магнитогорский турнир нара
ботал авторитет, приобрел имидж и 
недаром еще в 1995 году входил в 
официальный календарь Междуна
родной федерации хоккея. 

шшш Сейчас подготовка к турниру 
вступила в заключительную ста
дию. Организаторы, как и в прежние 
годы, постараются создать максимум 
удобств для зрителей. Планируются 
разнообразная культурная программа, 
масса лотерей и шоу, творческая теле
группа готовит клипы с элементами 
мультипликации, которые зрители уви
дят на демонстрационном телетабло во 
время игр предстоящего Мемориала. 
Словом, все делается для того, чтобы 
на хрккей горожане пришли отдохнуть 
с семьями. 

кой Национальной хоккейной лиге, Констан
тин Шафранов к новому сезону пока готовит
ся вместе с «Металлургом». И не исключе
но, что в предстоящем чемпионате России 
он будет выступать в составе магнитогорс
кой команды. На этой неделе судьба на бли-

ИЗМЕНЕНИЯ В СОСТАВЕ «МЕТАЛЛУРГА» 
У Ш Л И : вратари А. Ширгазиев (в «Мечел», 

Челябинск) и Е. Лойферман (в ЦСК ВВС, Са
мара), защитники А. Сапожников (в «Трактор», 
Челябинск), Ю. Исаев (перешел на тренерскую 
работу в клубе) и Е. Губарев, нападающий А. 
Чибиряев (возвратился в «Химик», Воскре-
сенск). 

Нападающий Д. Янюк (лучший бомбардир 
фарм-клуба в минувшем чемпионате России в 
первой лиге) тренируется в челябинском 
«Тракторе». 

ПРИШЛИ: вратари Б. Тортунов (возвратил
ся из «Нефтехимика», Нижнекамск) и М. Ми
хайловский (из ХК ЦСКА, Москва), защитники 
В. Антипин (из клуба «Ческе-Будеевице», Че
хия) и О. Леонтьев (возвратился из «Кристал
ла», Саратов), нападающие А. Гольц (возвра
тился из Германии), А. Разин (возвратился из 
ЦСК ВВС, Самара). 

Внутри клуба произошла «рокировка» тре
неров: В. В. Королев стал тренером «Метал
лурга», а А. И. Махинько возглавил фарм-клуб 
«Ме таллург» -2. 

Новый турнир -
на новом льду 

жаишии год хоккеиста, запомнившегося по 
выступлениям за «Металлург» в «бронзо
вый» для команды сезон 1994/95 г.г., опре
делится окончательно. 

— Если американский клуб «Сент-Луис 
Блюз» согласится предоставить Шафранову 
тот контракт, которому он соответствует 
(чтобы Костя играл в НХЛ, непосредственно 
в «Сент-Луисе», а не в фарм-клубах из низ
ших профессиональных лиг), то Шафранов 
отправится за океан, —сказал директор ХК 
«Металлург» Г. И. Величкин. — Е с л и же нет, 
Костя останется в Магнитке и будет высту
пать в «Металлурге». 

Подготовил 
В. РЫБАЧЕНКО. 

Г. И. Величкин. — Каждая из них выставля
ет дополнительные условия — т о надо опла
тить дорогу, то увеличить призовой фонд, то 
еще что-нибудь сделать. Финский «Ильвес», 
приезжавший'три года назад, вовсе привез 
с собой две тонны дополнительного груза — 
воду, еду. Как будто Магнитогорск находит
ся в пустыне! Словом, по уровню мастерства 
западно-европейские клубы никак не превос
ходят российские (ни один из зарубежных 
участников на предыдующих Мемориалах не 
поднимался выше третьего места), а проблем 
с ними намного больше. Поэтому на этот раз 
мы совместно с Федерацией хоккея России 
решили пригласить киевский «Сокол». Укра
ина — теперь тоже зарубежье, а в спортив
ном плане с киевлянами будет даже инте
реснее: они с удовольствием приняли при
глашение... 

Надо сказать, позиция руководства клу
ба вполне логична. Нужно все-таки уважать 
себя, весь российский хоккей и знать себе 
цену. Вспомните минувший сезон. Российс
кие клубы, в отличие от сборной, в очеред
ной раз продемонстрировали, что в Европе 

Подготовка к турниру включает 
в себя не только доводку, так ска
зать, внешних атрибутов. Прово
дится и такая работа, результаты 
которой не видны глазу болельщи
ка. В частности, обновится к пред
стоящему Мемориалу ледовая пло-
щадка Дворца спорта имени И. Ро

мазана. Сейчас идет ее реконструкция. 
Вместо старой «подушки», в которой за
ложены «черные» трубы (срок их служ
бы истекает через три года), заклады
вается новая с значительно более эко
номичными пластиковыми трубами, рас
считанными на 30 — 40 лет работы. 

Новая «подушка» позволит улучшить 
и качество поверхности льда. Если рань
ше разница в уровнях по всей площадке 
достигала 15 сантиметров из-за невысо
кого качества обработки бетона, то пос
ле реконструкции максимальное откло
нение не будет превышать 15 миллимет
ров (в десять раз меньше!). Благодаря 
этому толщина льда по всей площади 
площадки станет практически одинаковой. 

Шафранов 
пока в Магнитке 

Тем временем, первый магнитогорский 
легионер, сыгравший в североамериканс-

ОФИЦИАЛЬНО 
Зарплата бюджетников 
увеличится 

В среднем на 100 тысяч рублей увели
чится зарплата у работников бюджетной 
сферы, финансируемых из городского бюд
жета — постановление по этому поводу за 
№ 187-11 принял 10 июля глава городской 
администрации Виктор Аникушин. При 
этом, если месячная оплата труда работ
ника первого разряда была ниже установ
ленного Федеральным Законом минималь
ного размера, он еще получит единовре
менно разницу между старым и новым та
рифом за полгода — то есть с первого ян
варя 1997 года. Дополнительные расходы, 
связанные с реализацией этого меропри
ятия, будут производиться в пределах 
смет расходов, утвержденных на 1997 год, 
а также за счет привлечения внебюджет
ных источников. 

Стихийные автостоянки 
з а п р е щ е н ы 

4 июля администрация города приняла 
постановление О ликвидации самовольно 
организованных парковок на территории г. 
Магнитогорска. В нем говорится, что в 
жилых кварталах города стихийно возни
кают ночные парковки автотранспорта, что 
мешает организации нормального движе
ния автотранспорта и ухудшает экологи
ческую обстановку. Предприимчивые люди 
организуют сбор денег за охрану автомо
билей, не имея на это соответствующего 
разрешения и не уплачивая налоги госу
дарству. 

Отделу транспорта и связи городской 
администрации и районным администраци
ям предписывается в срок до 1 сентября 
ликвидировать все стихийные парковки в 
жилых кварталах. Управлению внутренних 
дел и налоговой плиции дано указание 
принять меры по привлечению к уголовной 
и административной ответственности лиц, 
самовольно организующих парковки и осу
ществляющих самовольный сбор денеж
ных средств. Магнитогорский зональный 
комитет по экологии и природопользова 
нию, комитет по земельным ресурсам и 
землеустройству и городская техническая 
инспекция по благоустройству должны 
применять меры административного воз
действия к владельцам транспортных 
средств, нарушающих почвенный покров, 
озеленение и внутриквартальное благоус
тройство. Управлению архитектуры и гра 
достроительства предложено учитывать 
при проектировании строящихся жилых 
микрорайонов размещение внутриквар 
тальнывх автостоянок в соответствии с 
нормами градостроительного проектиро
вания. 

Контроль за исполнением постановле
ния возложен на заместителя главы горо 
да, председателя комитета по управлению 
имуществом А. С. Никитина и заместите 
ля главы города В. В. Храмцова. 

100 собачьих 
п л о щ а д о к 

Магнитогорские любители домашних 
животных активно начали регистрацию 
своих питомцев. Только за прошедшую 
неделю прошли регистрацию более 400 
собак — а всего в городе насчитывается 
свыше 5000 собак. Управление архитекту
ры городской администрации приступило 
к планировке более 100 площадок для 
выгула собак. 

Напоминаем всем кинологам-любите 
лям: после 1 августа владельцы собак, не 
сделавшие своим питомцам прививки от 
бешенства, будут штрафоваться. Привив
ки от бешенства ветеринарные службы 
делают бесплатно. 

В о з м о ж н о , К о н с т а н т и н Шафра
нов снова наденет форму «Метал
л у р г а » . 

Акции уральских металлургов 
пошли в гору 

Характерной для прошедшей недели была тенденция к 
дальнейшему росту курсов акций российских предприятий. 
На Урале тон этому процессу задавали эмитенты из числа 
крупнейших предприятий металлургического комплекса и 
энергетики. Все более активно к ним подключаются маши
ностроительные заводы и предприятия связи. 

На прошлой неделе значительно выросли и цены на ак
ции Магнитогорского металлургического комбината. В сред
нем на внебиржевом рынке региона акции ММК подорожа
ли за неделю на 30%. Обыкновенные акции предприятия 
инвестиционные компании покупают по 50-55 тысяч рублей, 
привилегированные — по 20 тысяч рублей. Магнитогорская 
компания «Товарищ» выставляет котировки на продажу ак
ций ММК на уровне 80 тысяч рублей (обыкновенные) и 40 
тысяч рублей (привилегированные). Как полагают наблюда
тели, рост курсовой стоимости акций комбината наблюда
ется в связи с заявлением губернатора Челябинской облас
ти Петра Сумина, сделанным им в начале прошлой недели, о 
поддержке идеи Магнитогорской экономической зоны (ав
тономии) и намерении областной администрации приобрес
ти в собственность крупный пакет акций ММК. 

На прошлой неделе также выросли в цене акции Магнито
горского калибровочного завода, Магнитогорского метиз
но-металлургического завода и Нытвенского металлургичес
кого комбината. Рост цен на эти акции только начался, что 
делает их в инвестиционном отношении весьма перспектив
ными. 

И. СТЕПАНОВ. 
«Деловой Урал», 17-23.07. 1997. 



О порядке применения постановления 

Правительства РФ от 5.03.1997 года № 254 
«Об условиях и порядке реструктуризации 
задолженности организаций по платежам 
в федеральный бюджет». 
Вопросы исполнения доходной час

ти бюджетов всех уровней стали все 
чаще подниматься на страницах печа
ти. Неудивительно - ведь от их реше
ния зависит, в конечном итоге, уровень 
жизни каждого из нас. 

Между тем недоимки предприятий 
по платежам в бюджет продолжают 
расти. Так, в Орджоникидзевском рай
оне число предприятий-недоимщиков 
достигло цифры 887. Их недоимка на 
1. 06. 97 г (без учета пени и штрафов) 
составила 227 млрд рублей и возросла 
по сравнению с началом года на 53 %. 
Особую тревогу вызывает тот факт, что 
значительный удельный вес в этой не
доимке имеет задолженность про
шлых лет - 5 2 % или 117 млрд рублей. 
Аналогичная ситуация складывается на 
многих территориях. 

Одной из попыток решить пробле
му задолженности прошлых лет был 
Указ Президента РФ от 19. 01. 1996 
года № 65, в соответствии с которым 
предприятиям предоставлялась, на 
определенных условиях, отсрочка по 
уплате недоимки, пени и штрафных 
санкций, имеющихся по состоянию на 
01.01.1996 года. К сожалению, это не 
привело к желаемым результатам. В 
целом по России около 90 % предпри
ятий, получивших отсрочку в соответ
ствии с нормами этого указа, в тече
ние 1996 года лишились на нее права. 
В Орджоникидзевском районе отсроч
ка была предоставлена 22 предприя
тиям, на 01. 06. 1997 год право на нее 
смогло сохранить только одно пред
приятие. 

Между тем, без уплаты старых дол
гов предприятия не могут осуществ
лять нормальную хозяйственную дея
тельность, платить текущие платежи в 
бюджет, расплачиваться со своими 
деловыми партнерами. 

Не случайно поэтому в ст. 69 Феде
рального закона от 26.02.1997 года № 
29-ФЗ «О федеральном бюджете на 
1997 год» было включено специальное 
поручение Правительству России раз
работать и утвердить порядок и усло
вия проведения реструктуризации за
долженности предприятий в феде
ральный бюджет, имеющейся у них по 
состоянию на 01. 01. 1997 год. Во ис
полнение этого решения Правитель
ством Российской Федерации было 
принято постановление от 05.03.1997 
года № 254 «Об условиях и порядке 
реструктуризации задолженности 
организаций в федеральный бюджет». 

В соответствии с указанным поста
новлением реструктуризации подле
жит задолженность по платежам в фе
деральный бюджет, имеющаяся у 
предприятий и организаций по состо
янию на 01. 01. 1997 год, а также по 
штрафам и пени, начисленным на эту 
задолженность. При этом предусмат
ривается различный подход в отноше
нии самой задолженности по налогам 
(основного долга) и сумм пени за не
уплату налогов в срок, а также иных 
финансовых санкций. Дело в том, что 
пени в настоящее время зачастую пре
вышают саму задолженность по нало
гам. Поэтому предусматривается зак
лючение договора между предприяти
ем и налоговым органом о предостав
лении предприятию отсрочки по еди
новременной уплате финансовых санк
ций на период до 10 лет с момента зак
лючения договора. 

Срок отсрочки по уплате основного 
долга не может превышать 5 лет, при 
этом обязательным условием являет
ся уплата предприятием текущих на
логовых платежей, а также внесение 
ежемесячно равными долями суммы 
основного долга с уплатой по оконча
нии каждого года действия договора 
о реструктуризации процентов за от
сроченные суммы. 

Минфином РФ, Госналогслужбой РФ, 
Федеральной службой России по де
лам о несостоятельности и финансово
му оздоровлению было разработано 
Практическое пособие по реализации 
постановления Правительства РФ от 
05. 03.1997 года № 254 «Об условиях и 
порядке реструктуризации задолжен
ности организаций по платежам в фе
деральный бюджет». 

В соответствии с этим пособием ре

структуризация задолженности по пла
тежам в федеральный бюджет предпо
лагает осуществление ряда последова
тельных этапов. 

1. Предприятие должно произвести 
с налоговым органом сверку задолжен
ности по платежам в федеральный бюд
жет по состоянию на 01.01.1997 года. 
Эта задолженность должна быть зафик
сирована в соответствующей справке. 

2. Орган управления организации (на
пример, Совет директоров) должен 
определить, в какой форме будет про
исходить реструктуризация задолжен
ности по платежам в федеральный бюд
жет, имеющейся по состоянию на 01.01. 
1997 год - путем выпуска в пределах 
суммы этой задолженности акций или 
облигаций. Эти ценные бумаги будут вы
ступать в качестве обеспечения пога
шения имеющейся у предприятия за
долженности по налогам. Они переда
ются уполномоченному Правительством 
РФ органу (с заключением договора 
залога) и будут находиться у него до 
момента'исполнения предприятием 
договора о реструктуризации основно
го долга. 

3. Предприятию необходимо полу
чить протокол Межведомственной ко
миссии, подтверждающий реальную 
возможность погашения имеющейся за
долженности и полного внесения теку
щих налоговых платежей и платежей в 
Пенсионный фонд РФ при условии рес
труктуризации задолженности, имев
шейся на 01.01.1997 год, в предложен
ной организацией форме. 

4. Предприятие-недоимщик должно 
обратиться в Оперативную комиссию 
Правительства РФ по совершенствова
нию платежей и расчетов, которая со
ставит заключение о целесообразнос
ти предоставления организации права 
на реструктуризацию основного долга 
в предложенной предприятием форме. 
На основании этого заключения будет 
оформлено решение правительства о 
реструктуризации предприятием за
долженности по платежам в федераль
ный бюджет. 

5. Предприятие-недоимщик заключа
ет с налоговым органом по месту нало
гового учета договор о реструктуриза
ции задолженности, в котором опреде
ляются условия самой отсрочки и сум
мы погашения задолженности. 

Механизм действия реструктуриза
ции предполагает, что в случае соблю
дения предприятием-должником усло
вий заключенного с налоговым органом 
договора как по суммам, так и по сро
кам погашения основного долга, ценные 
бумаги по мере погашения предприя 
тием такой задолженности возвращают 
ся ему уполномоченным органом. Если 
же предприятием условия договора ис 
полняться не будут, то уполномоченный 
орган вправе реализовать находящий 
ся у него контрольный пакет акций по 
рыночной стоимости на аукционе с за 
числением вырученных средств в пре
делах номинальной стоимости акций на 
расчетный счет предприятия-эмитента 
в целях оплаты уставного капитала об 
щества (с одновременным уведомлени
ем налогового органа для списания ука 
занных средств в счет погашения задол 
женности по обязательным платежам). 
Оставшиеся средства зачисляются в фе 
деральный бюджет. 

«Если же реструктуризация основно
го долга производится путем выпуска 
облигаций, то в случае непогашения 
организацией обязательств по выпу 
щенным им облигациям по основному 
долгу, невыплате текущих платежей по 
налогам и т. д., права требования по об 
лигациям переходят к федеральной 
службе по делам о- несостоятельности 
и финансовому оздоровлению. 

По всем вопросам, возникающим в 
связи с реализацией указанного поряд 
ка, реструктуризации задолженности 
по платежам в федеральный бюджет 
предприятия могут обратиться в нало 
говые инспекции по месту постановки 
на налоговый учет (в приемные часы). 

Н. АНЦУРОВА, 
н а ч а л ь н и к отдела учета и 

отчетности ГНИ по О р д ж о н и 
кидзевскому р а й о н у 

г. Магнитогорска 

ПО САМЫМ ВЫСОКИМ ЦЕНАМ 
П О К У П К А О Б Ы К Н О В Е Н Н Ы Х И П Р И В И Л Е Г И Р О В А Н Н Ы Х 

АКЦИЙ ОАО "ММК" 
Обращаться на п р и е м н ы е п у н к т ы 

О О О " М е К о м " : 
• Магазин "Дебют":пр. К. Маркса,182 

(около стоматологической поликлиники) 
• Магазин "Мираж": пр. Ленина,40 

(напротив магазина "ЦУМ") 
• Здание ООО "МеКом": пр. Ленина,124/1 

В Ы С О К И Е Ц Е Н Ы , БЫСТРОЕ О Ф О Р М Л Е Н И Е , 
Г А Р А Н Т И Я Н А Д Е Ж Н О С Т И С Д Е Л К И ! 

Л о указанным адресам Вы так?ке моЖете заключить 
Д О Г О В О Р Н А Д О В Е Р И Т Е Л Ь Н О Е У П Р А В Л Е Н И Е 

акциями с выплатой П Р Е М И И . 

у / ТЕЛЕФОН ДЛЯ СПРАВОК : 3 5 - 9 7 - 9 8 . 

КУПЛЮ долги мкз 
ТЕЛЕФОН 

32-03-53. 

СЕКРЕТ СТАРИННОГО РЕЦЕПТА 
«...Я бывший ваш пациент, ^ ж е больше 

года не пью. Т$ы осчастливили вместе со 
мной десятки людей: моих родных, близ
ких, знакомых. Огромное вам спасибо.» 
Ю. Б. Ференчук , Днепропетровская о б л . 

«..$1рошел все, вшивал «Эспираль», вводил 
препарат «*fflopnedo»... Q4o как только срок 
их действия заканчивался — вновь запой. 
Обратился к вам.и вот уже два года пос
ле приема порошков не пью. вообще рав
нодушен к спиртному.» 

П. Н., Тульская область. 

Это лишь два из тысячи писем, которые при
ходят на имя руководителя московского нарко
логического центра «Маги» А. Болдырева. А 
началось все с отыскания рецепта, издавна ис
пользовавшегося на Руси против пьянства. В 
начале века доктор Н. Рогов, изучив народные 
способы избавления от этого недуга, соста
вил препарат из трав, получивший в послед
ствии название «Наркодел». Он опробовал его 
на десятках тысячах людей. И результаты пре
взошли все ожидания: свыше 90% из них бро
сили пить. После революции метод оказался в 
забытьи. А сам автор эмигрировал в Америку, 
где и умер в безвестности... 

- Мы возродили метод, — рассказыва
ет А. Болдырев.—По рецепту Рогова из
готовили тонизирующий чай. Травы, 
входящие в состав «Наркодела», все 
апробированы, абсолютно безвредны для 
здоровья... Препарат использовали уже 
несколько тысяч человек, и результа
ты впечатляющие. 

СУДИТЕ САМИ: за год бросают пить в сред
нем 9 из 10 человек. Как показала практика, 
«Наркодел» полностью устраняет психическую 
и частично физическую зависимость от спирт
ного, тонизирует центральную нервную систе
му, снимает депрессии, дает прилив сил, энер
гии. 

Остается пожалеть, что чудесный препарат 
не используется в сотнях других наркологичес
ких клиниках. Наладить его серийное производ
ство не сложно, но сначала потребуется раз
решение Фармкомитета, а на его получение, как 
показала жизнь, уходят долгие годы. 

В . Л А Р И Н . 

Приобрести «Наркодел» и получить 
консультацию можно по адресу: 
г. М а г н и т о г о р с к , ул. Суворова , 129/2 
(ост. «К. Маркса, 115»), 
здание д е т с к о г о сада . 
П я т н и ц а с 14.00 д о 18.00. 
Суббота с 10.00 д о 14.00. 
В о с т а л ь н ы е д н и недели «Наркодел» 

м о ж н о п р и о б р е с т и без к о н с у л ь т а ц и и . 

ОБЪЯВЛЕНИЯ«ММ» 

МЕНЯЮ 
З-комнатную кв-ру улучшенной планировки на 2-ком

натную улучшенной и 1-комнатную или малосемейку в 
любом р-не. Обр.: пр. К. Маркса, 178, кв. 56, после 19 
часов. 

2-комнатную кв-ру с телефоном на З-комнатную квар
тиру с телефоном. Тел. 20-27-11. 

1-комн. квартиру 18 кв. м на 1-комнатную с большой 
кухней. Возможна доплата. Тел. 34-30-29 (дом.), 32-17-
83 (раб.). 

ПРОДАМ 
Посуду «Цептер». Тел. 31-32-45. 
А/м «Победа» на ходу за 4 млн. рублей. Тел. 31-41-10. 
М/у «Клара», «Герда», «Марина», «Карина», с/г «Ви

кинг», «Скиф». Тел. 31-41-10,30-12-16. 
ВАЗ 21083 (декабрь, 95 г. в.), объем 1500, 26 тыс. км 

пробег. Тел. 34-02-80. 
АУДИ-100 83 г. в. в рабочем состоянии. На запчасти. 

Недорого. Тел. 34-30-29 (дом.), 32-17-83 (раб.). 
Гараж на телецентре, (ст. 15, № 1917), рядом со сто

рожем. Обр.: вторник с 17 до 19 и суббота с 10 до 12 
часов. 

Электроплиту «Мечта-15» с духовкой. Недорого. Тел. 
34-21-96. 

КУПЛЮ 
Комнату. Тел. 20-27-11. 
Профнастил 2 -4 тонны. Тел. 34-02-80. 

РАЗНОЕ 
Ремонт швейных машин. Вызов бесплатный. Тел. 34-

54-62. 
Ремонт телевизоров. Качество, гарантия. Вызов бес

платный. Тел. 35-62-30. 
УТЕРЯНА СУМКА с документами на имя Верзуновой 

Л. А. Просим вернуть за вознаграждение. Обр.: пер. 
Спартаковский, 4-18. 

Коллектив треста «Теплофикация» скорбит по поводу смерти 
К О В А Л Е Н К О 

Александра Леопольдовича 
н выражает соболезнование семье и близким покойного. 

Коллектив известняково-доломитового производства скорбит 
по поводу смерти 

З Ы К О В А 
Александра Сергеевича 

и выражает соболезнование семье и близким покойного. 

Коллектив известняково-доломитового производства скорбит 
по поводу смерти 

С Е Р Е Г И Н А 
Николая Васильевича 

и выражает соболезнование семье и близким покойного. 

Коллектив известняково-доломитового производства скорбит 
по поводу смерти 

В А Ф И Н А 
Фуаата Абдулхаковича 

и выражает соболезнование семье н близким покойного. 

Коллектив Ц Э С скорбит по поводу смерти 
Д О Б Р О В А 

Ивана Ивановича 
и выражает соболезнование семье и близким покойного. 

Коллектив ЛПЦ-10 скорбит но поводу смерти 
Г О Р Д Е Е В А 

Владимира Ивановича 
и выражает соболезнование семье и близким покойного. 

Коллектив цеха эксплуатации Ж Д Т О А О « М М К » скорбит но 
поводу смерти 

К У П У Щ У 
Марии Калистратовны 

и выражает соболезнование семье и близким покойной. 
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